

Éclairage sur un duel inachevé

La rencontre entre Cazouls-d'Hérault et Vendémian n'a pas été à son terme.

Dimanche, le match Cazouls-d'Hérault – Vendémian n'est pas allé à son terme. Menés 11-8, les Vendémianais ont quitté le terrain considérant qu'il ne faisait plus assez clair, au contraire de Cazouls et de la décision arbitrale de continuer.

Le président de Vendémian, Frédéric Gounel, arrivé un peu avant les dernières balles, explique ce choix : « *La luminosité était réduite ; un de mes joueurs avait déjà pris une balle dans le mollet ou le tibia et ils ont jugé dangereux de continuer la rencontre. Ils ont demandé à l'arbitre de stopper. Cela a suscité de l'animosité entre les deux équipes, une fois de plus, mais on a décidé de privilégier la sécurité de nos cordiers* ».

Il en assume aussi les conséquences. « *On est en attente de la réserve qui a été mise sur la feuille de match par l'arbitre. Le match sera-t-il perdu ? On a pris seuls la décision d'arrêter la rencontre et si elle va dans ce sens, on ne contestera pas la décision* », ajoute Frédéric Gounel. Regrettant au passage « *l'attitude peu exemplaire d'un de ses joueurs* ». Ce samedi, Vendémian recevra le leader de la poule des champions, Courmonterral.

N. H.



■ **N-D-de-Londres recevra Cazouls ce samedi.**

MARTIN RABAUD

Finales des coupes de l'Hérault

Castelnau-de-Guers fut le cadre de ces cinq finales. Chez les messieurs, la logique a été respectée en Hérault 1 avec le succès de **Vendémian**, 3e du championnat et composé en majorité de joueurs cadets sur Courmonsec (6e de la poule A), 13-7. En Hérault 2, **Notre-Dame-de-Londres** s'est montré intraitable, notamment vainqueur de quatre jeux décisifs sur cinq, pour s'imposer 13 jeux à 2 devant Bessan. En Hérault 3, **Aniane** est resté vaincu cette saison et a battu Teyran, 13-5.

Chez les dames, les Poussanaises partaient favorites. Qualifiées en poule d'accèsion alors que Grabels a été versé en poule de maintien, vainqueur lors de leur dernière confrontation, 13 à 4. Et pourtant, à 5-4, **Grabels** marquait cinq jeux consécutifs pour un seul à son adversaire (10-5) et s'envolait ainsi vers le succès, 13-6. En H2 féminine, le suspens fut total (6-6, 9-9) entre **Bessan** et Teyran avant que les Bessanaises ne parviennent à faire le break au moment décisif, 13-11.

LES MATCHES DU WEEK-END

Finales des championnats de l'Hérault

C'est Bessan qui accueille ces finales héraultaises seniors ce dimanche 1er septembre. À 11 h, Balaruc-les-Bains 1 et Poussan en Hérault 2. Puis, à 15 h, la finale (H1M) Causse-de-la-Selle – Cazouls-d'Hérault.

National 1

Chez les dames : Notre-Dame-de-Londres, vainqueur la semaine dernière de Courmonsec (13-8), reste en tête de la poule des championnes devant Vendémian, également vainqueur de Poussan, 13-9.

Notre-Dame-de-Londres a trois points d'avance sur leurs dauphines. Les deux équipes se rencontreront sur le terrain des Londrains lors de l'ultime journée, le 8 septembre (16 h). Ce samedi 31 août à 21 h 30 : Poussan – Notre-Dame-de-Londres. Dimanche 1er septembre à 17 h, Courmonsec – Vendémian.

Chez les messieurs : ce samedi 31 août, 17 h : Vendémian – Courmonterral, Notre-Dame-de-Londres – Cazouls-d'Hérault.